



祖父母招待日



R元. 9. 14(土)

今日は、初めての取り組みで、にじ組さんのおじいちゃんおばあちゃんをお招きし、「おじいちゃん、おばあちゃんいつもありがとう」の気持ちを伝えるために、敬老の日のお祝い会をしました。

子どもたちも、今日の日をとっても楽しみにしていました。

歌を歌った後は、自己紹介の時間。「自分の名前」と「お互いの良いところ・大好きなところ」を子どもとおじいちゃんおばあちゃんそれぞれに、発表し合いました。子ども達からはおじいちゃん・おばあちゃんの好きなところとして「一緒に遊んでくれるところ」「おいしいご飯を作ってくれる」「唐揚げがおいしい」など、たくさんのお好きなところを紹介してくれていましたよ。

その後「肩たたき」「お寺のおしょうさん」などのふれあい遊びを楽しみました。そして、運動会に向けて練習をしている「よさこいソーラン」をお披露目し、子どもたちの頑張っている姿をみていただきました。子どもたちも大張り切りで頑張っていました。おじいちゃんおばあちゃんに「かっこいい姿」を見てほしくて、

一生懸命に踊っていました。たくさんの温かい拍手とお褒めの言葉をいただき、子どもたちの自信につながったと思います。

その後は、バイキングを楽しみました。給食の先生の手作りメニュー  優しい気持ちがいっぱいつまったお食事を、大人も子どもも、とっても美味しく嬉しそうにいただきました。子どもたち、おじいちゃんおばあちゃんにも楽しいお時間を過ごしていただけたようです。ありがとうございました。

おじいちゃん、おばあちゃん、いつまでもお元気で。可愛いお孫さんのこと、そして子育て奮闘中のパパ・ママのことも、どうぞこれからもよろしくお願い致します。

